

GO.WEB.ID

Kebakaran Satu Unit Rumah Panggung di Kampung Bulu Batue Bontomatene Segeri, Kerugian di Taksir Rp 100 Juta

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Apr 5, 2024 - 21:59



Kebakaran Satu Unit Rumah Panggung di Kampung Bulu Batue Bontomatene Segeri, Kerugian di Taksir Rp 100 Juta

PANGKEP- Kebakaran satu unit rumah panggung di Kampung Bulu Batue

Kelurahan Bontomatene Kecamatan Segeri Kabupaten Pangkep. pada hari Jumat tanggal 05 April 2024 pkl 08.00 wita di Kampung Bulu batue RT 006/ RW 002 Kel Bontomatene Kec Segeri Kab Pangkep, ditaksir kerugian berkisar Rp 100 juta.

Babinsa Kelurahan Bontomatene, Sertu Abdi Rahman yang mendatangi TKP terjadi kebakaran satu unit rumah panggung di duga akibat arus pendek listrik

A. Identitas Pemilik rumah dan Anggota keluarga: -Nama. pemilik rumah Ambo ide (80)

-Pekerjaan : Petani .(pemilik rumah dan nama istri Nama Rahmatiah (70

-Pekerjaan: Ibu rumah tangga. Nama. Abdullah (100) -Pekerjaan.Tidak bekerja karena paktor usia.(Orang tua dari Sdri.Rahmatiah 70 th)

Sementara kronologis kejadian, api pertama kali di lihat oleh sdr. Abdullah (Orang tua dari Rahmatiah) sudah membesar di bagian tiang di atas kilometer listrik.

Pada saat kejadian tersebut sdr Abdullah Mencoba memanggil warga sekitar yang sedang berada di bawah kolom rumah, namun suaranya tidak terdengar namun pada saat sdr.Anwar ketua RK mendengar suara seperti ranting kayu patah yg rumahnya tidak terlalu jauh dari rumah,dan sdr.Anwar langsung melihat ke arah sumber suara,dan sontak melihat asap dan api keluar menjilati lantai rumah,,dan seketika memberikan pertolongan kepada sdr. Abdullah keluar dari bawah kolom rumah,sembari meminta pertolongan kepada warga sekitar.

Pada Pkl 08.21 wita Masyarakat yg berada di sekitar TKP berbondong bondong mendatangi TKP dan berusaha memadamkan api dengan peralatan seadanya namun api sudah tidak bisa di padamkan dan semakin membesar.

Pkl 09.00 wita 2 unit mobil pemadam kebakaran pemda Kab Pangkep tiba di TKP melaksanakan pemadaman. Pkl 10.35 wita api dapat dipadamkan.

Kemudian akibat kejadian tersebut :1. Korban atas Nama Abdullah 100 tahun mengalami luka bakar pada bagian punggung dan kaki sebelah kanan,luka bakar di perkirakan 20 persen. 2. Keugian materil :

a. Satu unit rumah panggung beserta semua perabotnya ludes terbakar.

b. -Satu unit mesin pompa Alkon merek Robin ludes terbakar, 1 unit traktor alat bajak sawah, 8 karung gabah padi, uang sebesar Rp.15.000.000(lima belas juta rupiah). Emas 40 gram

3. Kerugian di taksir kurang lebih Rp. 100.000.000 (seratus juta rupiah)

Selain itu juga terdapat berupa dokumen penting yang terbakar: 1. Sertifikat Rumah 1 buah.

2. KK dan KTP.

Sementara tindakan dan langkah- langkah:

1.Melaksanakan Laporan pendahuluan kepada pimpinan (Danramil)

2. Babinsa Kel. Bontomatene Sertu Abdi Rahman bersama pihak kepolisian mendatangi TKP.

3. Membantu melaksanakan pemadaman

4. Mencatat kerugian
5. Melaporkan ke komando atas

F.Catatan : Korban luka bakar atas nama Sdr Abdullah 100 tahun masih di rawat di puskesmas Padang Lampe. Pada pukul 11.00 Wita Kegiatan selesai dalam keadaan aman dan lancar..(Herman djide)